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 ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE PÓS- 1 

GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SUSTENTABILIDADE 2 

02 DE OUTUBRO DE 2015 3 

Aos dois dias do mês de outubro de 2015, reuniram-se na Unidade José Alencar, da Universidade 4 

Federal de São Paulo, Campus Diadema, os senhores membros da Comissão do Programa de Pós-5 

Graduação em Ciência e Tecnologia de Sustentabilidade, sob a coordenação da Profa. Dra. Tereza 6 

da Silva Martins. Estiveram presentes os seguintes docentes: Luciano Caseli, Alessandro Rodrigues, 7 

Lucia K. Noda, Leonardo Siqueira, Lucia Codognoto, Celso Molina e Izilda A. Bagatin. Assim 8 

como a discente: Thays de S. Lima. PAUTA: 1) INFORMES DO CPP – 1) A Profa. Tereza 9 

iniciou a reunião informando que a RTI de Diadema possui um total de R$ 93.757,30. Por isso, a 10 

CPP recebeu 4 (quatro) propostas, dentre elas a proposta do PPG-CTS elaborada pelo Prof. 11 

Cristiano Raminelli, para compra de equipamento gerador de N2, tendo sido a proposta aprovada. 2) 12 

Disse também que, sobre os orçamentos, os docentes quando submeterem projetos deverão assinar 13 

uma declaração se responsabilizando por eles. 3) O GT de Gestão de Equipamentos tem como 14 

representante da CPP o Prof. João G. Lago. 4) Em sua apresentação, a Profa. Ligia, coordenadora da 15 

Extensão, mostrou as atividades realizadas pela Extensão e o desejo de colaboração com a CPP. E 16 

que, como tem uma vaga discente PG, na comissão da Câmara de Extensão, solicita ajuda nessa 17 

divulgação. 5) Na reunião aberta da CPP, ocorrida em 23/09, ocorreu a apresentação dos critérios de 18 

distribuição de espaço físico para pesquisa preparados pela CPP. 6 ) E na reunião extraordinária da 19 

CPP, ocorrida em 29/09, foi dado seguimento a discussão sobre os critérios de espaço físico.  2) 20 

INFORMES DO PGPq – 1) A Profa. Tereza disse que a Profa. Eliana Beraldi, do Escritório de 21 

Apoio à Pesquisa, divulgou a Inauguração do Setor de Apoio a Administração de Projeto e 22 

informou a existência de 3 (três) projetos sob sua administração. Por isso, solicitou oficialmente a 23 

Pró-Reitora de Gestão com Pessoas e aos Diretores de Campus, que viabilizassem 1 (um) 24 

funcionário para suporte nos Campi aos trabalhos nas CPP´s. 2) Na sequência, disse que a Profa. 25 

Débora assinou uma portaria delegando os diretores dos Campi à assinatura de documentos 26 

referentes ao CEP. 3) Disse também que, a Pró-Reitora de Pós-Graduação solicitou que os 27 

pesquisadores que não estão recebendo os e-mails da Pró-Reitoria de Pós-Graduação que 28 

atualizassem seus e-mail. 4) E que foram aprovadas novas regras para o Pós-doutorado, ocorrendo a 29 

descentralização das matrículas para as CPP´s.  3) INFORMES DO CEPG – 1) A Profa. Tereza 30 

informou que a Profa. Paula Haddad comunicou não mais poder ser representante suplente dos 31 

docentes na CPP e que a Profa. Lucia Noda passará a ser suplente do Prof. Celso Molina. 4) 32 

INSERÇÃO DE PAUTA – 1) A Profa. Tereza solicitou a inserção de pautas, com os seguintes 33 

itens: a) Confecção de Banner para o Simpósio de Química (Valor máximo de R$ 300,00); b) 34 

Homologação da nova representação discente na CPP e Banca de Defesa do aluno Douglas Iafrate 35 

Castelhano. Após votação todas as inserções foram aprovadas. 5) ORDEM DO DIA: Dando inicio 36 

a pauta, a Profa. Tereza apresentou o item: 1) Pedido de Qualificação - Mestrando: Rafael 37 

Gonçalves Mieli - Orientador: Prof. José Ermírio Ferreira de Moraes - Banca sugerida: José 38 

Ermírio F. De Moraes, Ricardo A. G. da Silva, Mirian C. Shinzato, Juliana G. de Freitas, 39 

Lucildes P. Mercuri e Simone G. E. K. Miraglia. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido 40 

como titulares os seguintes docentes: José Ermírio F. De Moraes, Ricardo A. G. da Silva e 41 

Mirian C. Shinzato. E como suplentes:  Lucildes P. Mercuri e Simone G. E. K. Miraglia; 42 

Pedido de Qualificação - Mestrando: Cibele V. Luchez - Orientador: Profa. João Paulo S. 43 
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Fernandes - Banca sugerida: João Paulo S. Fernandes, Salomão Dória Jorge, Daniela G. 44 

Rando, Luiz S. Longo Jr. e Roberto Parise Filho. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido 45 

como titular os seguintes docentes: João Paulo S. Fernandes, Salomão Dória Jorge e Daniela G. 46 

Rando. E como suplentes: Luiz S. Longo Jr. e Roberto Parise Filho; Pedido de Qualificação - 47 

Mestrando: Luís Otávio Junqueira - Orientador: Profa. Daniela G. Rando - Banca sugerida: 48 

Daniela G. Rando, João Paulo S. Fernandes, Roberto Parise Filho, Luiz S. Longo Jr, Marcus 49 

V. Craveiro e Anderson Orzari Ribeiro. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como 50 

titulares os seguintes docentes: Daniela G. Rando, João Paulo S. Fernandes e Roberto Parise 51 

Filho. E como suplentes: Luiz S. Longo Jr. e Marcus V. Craveiro; Pedido de Qualificação - 52 

Mestrando: Priscila Machado Arruda - Orientador: Prof. Alessandro Rodrigues - Banca 53 

sugerida: Diogo O. Silva, Graziela G. Bianco, Thiago A. M. Veiga, Rafael C. Guadagnin, 54 

Daniel Rettori e Andrea M. Aguilar. Pedido aprovado por todos, sendo sugerido como titulares os 55 

seguintes docentes: Alessandro Rodrigues, Diogo O. Silva e Graziela G. Bianco. E como 56 

suplentes: Rafael C. Guadagnin e Daniel Rettori. Na sequência, os itens: 2) Pedido de 57 

Coorientação – Mestranda: Maria Francisca R. A. Baegas - Orientadora: Profa. Christiane de 58 

Arruda Rodrigues. Pedido de coorientação para a Profa. Geórgia Labuto. Pedido deferido pelos 59 

presentes, sendo solicitado à secretaria comunicar a aluna e sua orientadora. 3) Pedido Inserção de 60 

Aluno Especial na Disciplina de Boas Práticas (Prof. Luciano Caseli) – Mestrando: Patrícia 61 

Gasparini – Orientador: Profa. Luciana C. Caperuto – Pedido retirado da pauta por solicitação 62 

da aluna. 4) Pedido de Defesa – Mestrando: Douglas Iafrate Castelhano - Orientadora: Profa. 63 

Christiane de Arruda Rodrigues. Banca sugerida: Rodnei Bertazzoli – UNICAMP, Antonio 64 

Carlos S. C. Teixeira - USP, Fábio Ruiz Simões – UNIFESP, Cristiane Reis Martins – 65 

UNIFESP, Ana Maria do Espirito Santo – UNIFESP - Sérgio Gama – UNIFESP. Pedido 66 

aprovado por todos, sendo sugerido como titular os seguintes docentes: Rodnei Bertazzoli – 67 

UNICAMP, Fábio Ruiz Simões – UNIFESP, Ana Maria do Espirito Santo – UNIFESP e como 68 

suplentes: Antonio Carlos S. C. Teixeira – USP e Sérgio Gama – UNIFESP. 5) Aprovação da 69 

Ata da Reunião de Setembro/2015 – Todos os presentes aprovaram a ata. Nada mais havendo a 70 

tratar e estando todos de acordo, a Profa. Dra. Tereza da Silva Martins encerrou a reunião, 71 

agradecendo a presença de todos. Eu, Nazareth Junilia de Lima, Técnica em Assuntos Educacionais, 72 

lavrei a presente ata.  73 

 74 

______________________     _________________________  

Tereza da Silva Martins                                                       Luciano Caseli 

______________________                                              _________________________ 

Leonardo Siqueira                                                               Lucia K. Noda 

______________________     _________________________ 

Alessandro Rodrigues       Izilda A. Bagatin 

______________________                  _________________________ 

Celso Molina                             Lucia Codognoto 

______________________                   

Thays de S. Lima  

 


